

## ABSTRAKSI

Jawa Timur memiliki beberapa atraksi wisata alam yang menjadi daya tarik wisatawan domestik maupun wisatawan asing, letaknya yang bersebelahan dengan provinsi Bali membuat Jawa Timur menjadi tujuan alternatif bagi wisatawan asing yang mengunjungi Bali. Atraksi wisata merupakan komponen penting dari sebuah perjalanan wisata dimana atraksi tersebut adalah sebuah tujuan utama dari sebuah perjalanan wisata, atraksi dapat dibedakan atas dasar asal - usulnya yang menjadi karakteristik obyek atau atraksi tersebut, yaitu : obyek atau atraksi wisata yang bersifat alami, buatan manusia serta perpaduan antara buatan manusia dan keadaan alami. *Birdwatching* merupakan kegiatan mengamati burung yang bertujuan untuk mengetahui jenis burung, mengetahui tingkah laku burung atau untuk memotret burung tersebut yang lebih dikenal dengan istilah *wildlife photography*. dibutuhkan beberapa peralatan khusus seperti teropong binokuler, kamera dengan lensa *tele* yang cukup jauh untuk memotret burung, idelanya *birdwatching* dilakukan pada saat pagi dan sore hari karena pada saat itulah burung melakukan kegiatan sehingga lebih mudah untuk menemukannya. oleh karena itu peneliti tertarik untuk mengambil judul “*Birdwatching* Sebagai Atraksi Wisata Alternatif di Taman Hutan Raya R. Soerjo, Batu” Tujuan dan manfaat dari penelitian ini adalah untuk menjadikan *Birdwatching* sebagai atraksi wisata alternatif, dan untuk melestarikan habitat burung di Taman Hutan Raya R. Soerjo.

Peneliti menggunakan metode penelitian yang sifatnya deskriptif. Yang artinya pembahasan akan lebih menekankan pada uraian yang bersifat kualitatif yang bertujuan untuk memperoleh kejelasan sedetail mungkin mengenai masalah yang diambil diatas dan dapat menjabarkan penyelesaian masalah sesuai dengan tujuan penelitian ini secara luas dan mendalam. Metode deskriptif adalah penelitian yang berusaha mendeskripsikan, menggambarkan atau melukiskan fenomena atau hubungan antar fenomena yang diteliti dengan sistematis, faktual dan aktual. Dalam menganalisis data, peneliti menggunakan metode pendekatan kualitatif yaitu data-data yang digunakan berhubungan erat dengan katagori karakteristik serta yang berwujud perkataan.

Hasil penelitian ini adalah bahwa kegiatan *Birdwatching* di Taman Hutan Raya R. Soerjo dapat dijadikan sebagai sebuah atraksi wisata karena kegiatan tersebut memiliki banyak peminat, disamping itu di Taman Hutan Raya R. Soerjo telah tersedia akomodasi penginapan dan juga warung makan, dan kegiatan tersebut telah memenuhi syarat – syarat untuk menjadi atraksi wisata yaitu *something to do, something to see, something to buy*.